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河道守护人廖玉其：
让污水沟变清水河

河水波光潋滟，两岸绿树成荫。在攸县莲塘坳
镇的廖公村，村支书廖玉其站在银坑河岸边感叹万
分。他说，几年前，这里完全是另一番模样。有了大
家的支持，才有了现在的大变化。

带头上阵，发动全员参与

“那时根本不知该从哪里开始治起，因为银坑河
廖公村段并非源头，即使本段的河流治理好了，也无
法保证不受上游的再次污染。”廖玉其介绍，银坑河
以前是一条污水横流、杂草丛生、满是生活垃圾的河
流。如何治理好它，他一度感到非常迷茫。

“河流治理一定要从源头开始抓起，综合治理。
这样才能真正把污水变秀水，改变整个村的村容村
貌，提升村民居住质量和环境。”为了让廖公村有一
个更好的河流生态环境，廖玉其冒出了一个大胆的
想法：将银坑河流经的5个村，一同联合治理。

这一想法，很快得到了莲塘坳镇政府的认可。
随后，廖玉其与其他 4 个村的负责人一同商讨治
理方案。为了显示治理的决心，在治理的过程
中，廖玉其带头，什么脏活累活抢着干。因为他
以身作则，很快就把村民的心也凝聚起来了。
在他的带领下，村民都参与到了河道的治理中
来。

改造升级，河道焕然一新

通过大家的共同努力，银坑河的水环境逐渐
好转。

为了让河道得到更好的治理和维持，2017年，廖
玉其还争取到了中小流域的治理项目，共计 600 多
万元。银坑河河道进行了一系列的护坡、清淤、堤坝
加固等工程项目后，焕然一新。

今年，河道两旁又增加了绿化，放眼望去，让人
心旷神怡。

廖玉其说，现在的银坑河虽已基本治理成功，但
要维持还须下狠功。为此，廖玉其组建以老党员、老
干部及沿河一带的居民为主的巡河志愿队，开展定
期、不定期的巡查，清理沿河的卫生死角，并向周边
居民宣传不要往河里乱扔垃圾、乱倒污水，形成了

“人人治水”的氛围。另外，村委会还实行巡河轮班
制，严禁炸鱼、电鱼，严禁乱倒乱占乱排和采砂取砂
乱象。

为守护这来之不易的成果，廖玉其没事就会去
河道附近走走看看。有村民开玩笑说，河道现在状
况很好，不用如此劳神。但他认为，如果不及时巡
河，有的问题就不能及时发现，更是愧对大家这些年
的努力。

（记者 戴凛 通讯员 张小季）

攸县3个乡镇污水处理厂
项目集中开工

10月14日，攸县乡镇污水处理厂建设项目集中
开工仪式在菜花坪镇举行。此次集中开工项目共3
个，分别在菜花坪、宁家坪、新市等3个乡镇。

据了解，攸县乡镇污水处理厂建设项目共 14
个，配套管网总长度92.83千米，总投资约3.4亿元。
项目建成后，各乡镇将告别生活污水直排的历史，将
为保护水资源、改善生态环境、提高居民生产生活水
平提供保障。目前已有4个乡镇的污水处理厂建设
项目竣工。 （记者 戴凛 通讯员 张小季）

▲执法人员上船参与行动 记者 戴凛 摄

▶市河长办相关负
责人部署联合执法行
动 记者 戴凛 摄

株洲河长制工作力争全省先进

市河长办相关负责人表示，希望
通过“百日攻坚战”，尽快补齐短板、创先

争优，力争我市河长制工作在全省获得先进。
此次“百日攻坚战”，主要将解决各级河长履

职不够到位、河长办工作基础薄弱、重点工作任务相
对滞后、河湖治理成效不够明显、河长制工作基础资

料不够扎实等五个方面的问题。市河长办调查研究并
制作《株洲市2019年河长制工作“百日攻坚战”目标任务
分解表》，要求各责任单位和部门对标对表，倒排时间节
点，挂图作战，责任到人，做到任务落实到位，问题解决到
位，行动效果到位。

此外，我市还将对各单位落实工作情况加强督查考
核。指挥长按照一月一调度、常务副指挥长一周一调度、
攻坚战情况半月一通报，确保攻坚行动有条不紊推进，同
时，“百日攻坚战”将纳入年度河长制政绩考核，并将结合
省里对我市河长制年度考核结果，对工作突出、战果优秀
的单位和个人进行总结表彰，对行动不力、战果不佳的单
位和个人进行严肃问责。

本 报 讯（记
者 戴凛 通讯
员 张小季）上
周，我市召开
河 长 制 工 作

“ 百 日 攻 坚
战 ”动 员 大
会，明确从 9
月 下 旬 至 12
月底，在全市开
展 2019 年河长制
工作“百日攻坚战”，
确保全面完成河长制工
作年度目标任务。

成立工作小组挂牌作战

据了解，我市河长制工作实施两年多来，全市河长制工作按照“见河长、
见行动、见成效”要求，统筹推进，河长体系不断完善，制度不断健全，力度
不断加大，取得明显成效。期间，我市还跻身全国水生态文明城市，湘
江株洲段、洣水水质持续保持国家Ⅱ类标准，渌水保持国家Ⅲ类标
准，全市主要地表水体水质优于国家Ⅲ类标准，饮用水源水质
达标率100％。

相关负责人介绍，“百日攻坚战”是我市河长制工作
的一次提前“迎检”，将以“争先创优、夺取先进”为总
目标，全面对标省里年度工作任务和考核标准，
梳理问题，找出差距，以最高标准、最严要求、
最快速度攻坚克难，确保圆满完成河长制
工作年度目标任务。

为确保按时按质按量完成“百日
攻坚战”，我市还成立“百日攻坚
战”指挥部，副市长、市副总河
长、市河长办主任顾峰担任
指挥长，指挥部下设综合
宣传组、督查考核组和
重点工作推进组。各
级河长、各县市区和
市直相关部门一
把手也相继加
强对河长制工
作“百日攻坚
战 ”的 领
导 ，相 应
成 立 工
作 小
组。

将主要解决五类问题

开展
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10月19日，悠果维黑莓全国健康巡回沙龙株洲站在株洲市荷塘区新塘
路“希尔顿欢朋酒店”3楼乐朋厅举行。

悠果维专注植物营养，一直以来都倡导健康合理的植物性饮食和健康的
生活方式。届时将有国家级健康营养专家罗国强，悠果维创始人兼CEO施
佳能女士，私董会姜星羽女士等出席本次活动。将带给我市市民科学的健康
认知和全新的健康理念。

植物营养，健康中国
悠果维黑莓全国健康巡回沙龙株洲站即将举办

联系人：段林胜 抢位热线：18607337141

我公司开发项目：
1、总部壹号：A座、B座；
2、新马动力创新园新马金谷：1.2期

A区、2.1期B区、2.2期C区、3.2期
3、新马动力创新园动力谷：3.1期、3.2

期、6期、5期、动力谷大厦、动力谷大二期
4、汽配园
购买以上物业的业主方（除原来已

发过公告的业主外），现我公司组织集
中办理房屋所有权证，请于 2019 年 10
月31日前来高科总部壹号19楼融资财
务部缴清维修基金，并配合缴纳契税、

办证费，并提供以下资料至高科总部壹
号A座1817室配合办理房屋所有权证：

1、委托书一份（原件）
2、法人身份证复印件两份（未成年

提供监护证件）
3、营业执照两份（盖公章）复印件
4、销售合同（原件）
逾期未提供资料，我公司将不再组

织办理，由贵方自行办理。
谢谢配合！
联系方式：0731-28861935

株洲高科发展有限公司

办证公告

本报讯（记者 伍靖雯）近日，攸县举行招商
引资项目集中签约仪式，10 个项目成功落户攸
县，共引资36.5亿元。

此次集中签约的10个项目包括电子电容铝
箔和陶瓷原料生产项目、化妆品包装容器生产
项目、新材料及新型工业表面活性剂生产项目、
氧化锆研磨珠和结构件生产项目、年产2万吨精
密铸件和耐磨件生产项目、汽车零部件和复合
材料生产项目、岩棉一体化板和岩棉精深加工

综合利用项目、中石化战略合作项目、五星级酒
店项目、文体商业综合体项目。

其中，新材料及新型工业表面活性剂项目
由株洲三亿化学建材科技发展有限公司投资。
项目预计投资1亿元，竣工投产后年税收不低于
500万元；年产2万吨精密铸件及耐磨件项目由
株洲金鑫耐磨材料有限公司投资，总投资 5 亿
元，竣工投产后年税收不低于1500万元。

本报讯（记者 周蒿）10 月 15 日，湖南省
地方金融监督管理局发布公告，取缔省内 24
家网贷机构P2P业务，其中包括株洲两家公司
的平台，分别为株洲民间金融中心有限责任公
司的云金融平台，株洲市世富投资有限公司的
世富资本平台。

我市两家被取缔的平台早已停运

本次取缔名单由湖南省互联网金融风险
专项整治工作领导小组办公室、湖南省P2P网
络借贷风险专项整治工作小组办公室联合发
布。除株洲两家 P2P 平台外，还有星火钱包、
蜂投网、58车贷、久融金融等平台在列（详细名
单见省地方金融监督管理局官网）。

公告指出，根据国家P2P网贷整治有关文
件精神及《湖南省P2P网络借贷风险专项整治
整改验收工作方案》《湖南省 P2P 网络借贷机
构合规检查工作方案》要求，经各市州现场检
查验收，湖南省互金整治办、P2P 网贷整治办
等相关部门会商会审，一致认定湖南整治名单
内纳入行政核查的24家网贷机构P2P业务均
不符合相关规定，予以取缔。

记者昨天了解到，我市云金融平台、世富
资本平台早已经停止运行。“企业经营转型，现
在主要做基金管理业务，P2P 平台业务早在
2017年就已经下线。”株洲世富投资一位工作
人员说。

“这次被取缔的24家平台，有多个此前已
被警方立案侦查，还有的此前已宣布良性退出
或转型。”一位业内人士介绍。

我省至今无平台完全合规通过验收

2018 年 11 月，省地方金融监督管理局曾
公布首批取缔53家P2P网贷机构的名单，株洲
安宜贷、众财金桥两家P2P平台被列入了取缔
名单。

记者了解到，2016 年以来，湖南 P2P 网贷
行业一直在进行专项整治，至今未有一家平台
完全合规通过验收。湖南其他开展 P2P 业务
的机构及外省在湘从事 P2P 业务的分支机构
均未纳入行政核查，对其开展的P2P业务一并
予以取缔。

省地方金融监督管理局提醒，社会公众和
广大投资者，树立正确的投融资理念，切实增
强识别和防范非法金融活动的能力，自觉远离
和抵制各类违法违规金融活动，始终牢记投资
有风险，风险需自担。凡发现有违法违规从事
P2P网络借贷活动的行为，请社会公众及时向
各级公安机关和金融监督管理部门举报。

湖南大学互联网金融研究所所长何平平
教授也提醒，当前还处于全国网贷平台专项整
治进行之中，很多网贷平台尚未明确属性，建
议投资者应该谨慎选择网贷平台进行理财。

“双十一”快递涨价的消息发布
后，引发了舆论的热议。

支持快递调价的网友表示，“双十
一”涨价也可以理解，希望涨的价格能
够改善快递员的收入。而持批评观点
的网友则表示，涨价可以，但是请把服
务质量涨上去。还有部分网友担忧，
羊毛出在羊身上，快递费涨价后，肯定
会被商家算进商品价格里。

对此，业内人士曹磊分析，一般来
说，各大商户与快递网点在年初都会
签订合作协议保持全年价格统一。也
就是说，各大快递网点无法调高大客

户在“双十一”等旺季期间的价格。
“影响较大的主要是一些中小电

商，他们平时快递量不多，旺季调价可
能会到导致成本增加。”对此，曹磊说，
由于很多商品都是包邮，对消费者不会
带来直接影响。即使商家将成本转嫁，
平摊到每个消费者头上，也比较少。

“调价是为了让很多客户错峰寄
送快递，避开‘双十一’，尽量减轻我们
的压力。”中通快递天元区某网点工作
人员介绍，调价的目的不是为了短期
盈利，而是在运力有限的基础上，尽量
保障服务质量。 （记者 周蒿）

湖南省取缔24家网贷机构P2P业务
株洲“云金融”“世富资本”上黑榜

包邮要凉凉?
“双十一”前快递费“涨”声一片

随着“双
十 一 ”临 近 ，
快 递 物 流 业
将 迎 来 旺
季 。 继 中 通
近 日 宣 布 将
从今年 11 月
11 日 起 上 调
快递费用后，
圆 通 等 快 递
物 流 企 业 也
纷 纷 跟 进 宣
布涨价。

对此，多
家 市 区 快 递
网点称，基层
网 点 对 于 价
格 制 定 具 备
一定决策权，
不 会 轻 易 涨
价，否则会失
去 一 些 老 客
户。

“双十一”快递涨价
中通圆通打响“头炮”

近日，中通发布告客户书称，为确
保旺季期间快递服务安全、平稳，保持
服务质量和客户满意度，应对旺季场
地、运输、用工等费用上涨，将从11月
11 日起调整快递费用，具体调整幅度
由当地服务网点根据总部指导建议并
结合各自实际情况实施。

10 月 15 日，圆通也发布公告称，
从11月11日起调整快递收费，以应对
旺季在快递“揽、转、运、派”各环节上
的用人、用车、场地扩容等成本上涨，
确保旺季期间快递服务安全、平稳，保

障服务质量和客户满意度。
记者了解到，近年来，“三通一达”

基本都会在“双十一”前夕进行价格调
整。此次打响涨价“头炮”的中通就已
经连续三年在“双十一”前发布涨价信
息，预计其他快递公司也会陆续跟进。

不过，我市有不少基层快递网点
表示，不会涨价。“基层网点对于价格
制定是具备一定的决策权的，不会轻
易涨价，一旦涨价，可能会失去一些长
期客户。”芦淞服饰城附近某网点负责
人王先生说。

调价主要影响商家
对消费者影响不大

引资36.5亿元！
攸县10个招商项目集中签约


